



Doce profesionales de Enfermería ya están en posesión del título de Grado

Castilla y León es la Comunidad pionera en poner el marcha este plan de acceso

B. BLANCO
ZAMORA

Doce profesionales de Enfermería de Zamora, entre los que se encuentran tanto profesores de esta especialidad como enfermeros en activo y recién diplomados, son el primer grupo de zamoranos que ha logrado el graduado en Enfermería. El pasado viernes, día 6,

estos profesionales recibieron la beca de la primera promoción del Grado de Enfermería de la Universidad de León, en una ceremonia que presidió la vicepresidenta segunda del Congreso de los Diputados, Ana Pastor.

Los nuevos graduados han tenido que realizar el curso de adaptación a la titulación que se equipara a la Licenciatura, en el que han cursado asignaturas que no contemplaba el anterior programa de estudios y además, han tenido que defender un proyecto final realizado de manera particular. Este curso de adaptación va a permitir que 600 diplomados de



Varias alumnas de la Escuela de Enfermería de Zamora consultan información.

J. L. LEAL

Enfermería por convocatoria, obtengan el Grado y que en un tiempo razonable un gran número de actuales diplomados se convierta en graduados en Enfermería. En este sentido, Castilla y León es la primera comunidad que ha puesto

en marcha este proyecto que se caracteriza por la accesibilidad, ya que dadas las condiciones de trabajo de los enfermeros que mediante un sistema convencional no podrían compatibilizarlo con su trabajo asistencial. ■

CONVALIDACIÓN

La titulación les permite tutorizar los cursos puente

Estos titulados están capacitados para tutorizar desde el próximo mes de septiembre los cursos puente de acceso al Grado en Enfermería así como la nueva titulación cuyos estudios se realizarán en cuatro años y que sustituirá a la anterior diplomatura. En el año académico 2011-2012 comienza a impartirse, una vez se reciba el informe favorable de la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León, ACSUCyL, el Curso de Adaptación al Grado en Enfermería con el fin de que los diplomados en Enfermería, titulados de la anterior ordenación, obtengan, tras superar este curso puente, el título de Grado en Enfermería. En los próximos meses la Usal dará a conocer la información completa del curso a todas las escuelas.